

Sachkundige Bürgerin Seifet-Schollmeyer legt die Hintergründe für ihren Antrag dar.

Im Anschluss schlägt Ratsfrau Koch die Unterzeichnung der Deklaration vor und ergänzt, dass über eine Mitgliedschaft zu einem späteren Zeitpunkt diskutiert werden kann.

Ratsherr Schollmeyer gibt zu bedenken, dass durch die Unterzeichnung der Deklaration keine zusätzliche Belastung für die Verwaltung entsteht.

Ratsfrau Josten-Schneider bittet um eine kurze Sitzungsunterbrechung.

Der Vorsitzende unterbricht um 18:49 Uhr die Sitzung und eröffnet sie erneut um 18:52 Uhr.

Ratsherr Beer teilt mit, dass nach kurzem Informationsaustausch die CDU-Fraktion die Unterschrift der Deklaration befürwortet.

Da es keine weiteren Wortmeldungen gibt, formuliert der Vorsitzende den geänderten Beschlussvorschlag dahingehend, dass der Ausschuss der Unterzeichnung der Deklaration „Biologische Vielfalt der Kommunen“ zustimmt, dem Beitritt zum Bündnis „Kommunen für Biologische Vielfalt e.V.“ nicht folgt und gibt den geänderten Beschlussvorschlag zur Abstimmung.